

NordArt 2016

www.nordart.de



Иван Миленковић

Ivan Milenkovic

Serbien/Serbia

Geboren 1988 in Leskovac, Serbien. 2007–2012 Bachelor- und Masterstudium an der Fakultät der Schönen Künste der Kunstuniversität Belgrad (Malereiabteilung). 2014 Künstlerresidenz bei GLO'ART (Global Art Centre), Lanaken, Belgien. Seit 2012 Mitglied des ULUS – Verband der Bildenden Künstler Serbiens. 2012 Stipendium für eine Sommerakademie in Salzburg, Kurs "Selbstporträt" bei Prof. Matts Liederstam. 2011 3. Internationale Messe für Zeichnung (FID – Foire International du Dessin), Paris. Einzelausstellungen: 2015 Portraits – Aquarelle, Stamboltor Galerie, Belgrad; 2013 "Gemeinsam und mehr", mit Jelena Vicentic, Kunstraum Ewigkeitsgasse, Wien, und "Portraits", Galerie der Gemeinde Vracar, Belgrad. Preise: 2015 1. Preis für Malerei, "Laptop light", 53. Oktobersalon, Leskovac, Serbien; 2010 Fakultät der Schönen Künste, 1. Preis für ein Mosaik.

Born in 1988 in Leskovac, Serbia. 2007–2012 Bachelor and Master Studies at the Faculty of Fine Arts, University of Arts in Belgrade (Painting Department). 2014 Artist in Residence Program, GLO'ART (Global Art Centre), Lanaken, Belgium. Since 2012, member of ULUS – Association of Fine Artists of Serbia. 2012 Grant for a Summer Academy in Salzburg, Austria, course "Selfportrait" with Prof. Matts Liederstam. 2011 Third International Drawing Fair (FID – Foire International du Dessin), Paris. Solo exhibitions: 2015 Portraits – Watercolors, Stambol Gate gallery, Belgrade; 2013 "Together and more", with Jelena Vicentic, Kunstraum Ewigkeitsgasse, Vienna, Austria, and "Portraits", gallery of Vracar township, Belgrade. Prizes: 2015 1st prize for painting, "Laptop light", 53. October Salon, Leskovac, Serbia; 2010 Faculty of Fine Arts, 1st prize for a mosaic.

www.behance.net/IvanMilenkovic



Laptop-Licht, 2015, Öl auf Leinwand, 100 x 150 cm

Laptop Light, 2015, oil on canvas, 100 x 150 cm